



Excmo. Ayuntamiento  
de Tarazona

Revista institucional  
gratuita

urident  
Clínica Dental

Tarazona

## El Ayuntamiento adjudica a Acciona el nuevo contrato de limpieza viaria

[ Página 3 ]



La **consejera** de  
Empleo, Ciencia y Universidades  
del **Gobierno de Aragón**  
visita Tarazona  
[7]

Cuatro empresarias de  
la ciudad reciben el Premio  
Mujer Turiasonense 2025

[12-13]



## Páginas

**03** Municipal

**08** Sociedad

**15** Cultura

**16** La opinión de los Grupos

**17** Deportes

## Síguenos en nuestras redes sociales

@ayto\_tarazona

Comunicación Tarazona

@aytotarazona

**tarazona**

**Edición:** Excmo. Ayuntamiento de Tarazona  
Plaza de España, 2 - 50500 - Tarazona  
Tlfno. 976 19 91 10  
Contacto: revista@tarazona.es - www.tarazona.es

**Realización, diseño e impresión:**  
Imprenta Online S.L.  
Paseo Pamplona 1, 10E - 50004 - Zaragoza  
Tlfno. 976 248 992  
Contacto: imprenta@imprentaonline.net  
Web: imprenta@imprentaonline.net  
Tirada: **4500 ejemplares**

**Nota:** El equipo de redacción no se hace responsable de las opiniones que libremente manifiestan sus autores acogiéndose al derecho de libertad de expresión. Asimismo, autoriza a reproducir parcial o totalmente las informaciones aparecidas en este medio



CONOCE TU CIUDAD

## Nueva señalización vial horizontal

A principios de marzo finalizaron los trabajos para marcar la nueva señalización vial horizontal en las travesías de las carreteras N-121 y N-122. La Demarcación de Carreteras del Estado en Aragón señaló con líneas amarillas los laterales de los pasos de cebra de estas vías en la ciudad, siguiendo la Instrucción de Carreteras Norma 8.1-IC. Los objetivos de las nuevas marcas son mejorar la visibilidad y reforzar la seguridad tanto de peatones como de conductores.

## Teléfonos de Urgencia y Utilidad



AYUNTAMIENTO	976 199 110
OAC	OAC 010
POLICIA LOCAL	976 641 691
URGENCIAS POLICIA LOCAL	092
GUARDIA CIVIL	976 199 120
GUARDIA CIVIL TRÁFICO	976 640 505
BOMBEROS	976 644 762
BOMBEROS URGENCIAS	112
CENTRO DE SALUD	976 641 285
URGENCIAS S.S.	976 641 154
SERVICIO SOCIAL DE BASE	976 641 033
PREVENCIÓN DE DROGAS	976 641 033
CRUZ ROJA	976 640 926
OFICINA DELEGADA DGA	976 199 204
REGISTRO CIVIL	976 641 681
JUZGADO 1º INST. E INSTRUC	976 640 535
THERPASA	976 641 100
INEM	976 641 741
RADIO TARAZONA	976 641 704
INF. CONSUMIDOR	976 644 347
OBISPADO	976 640 800
OFICINA TURISMO	976 640 074
CENTRO DE PROFESORES	976 199 059
CENTRO DE EDUCACIÓN DE PERSONAS ADULTAS	976 642 482
ESCUELA O. DE IDIOMAS	976 642 421
CONSERVATORIO MÚSICA	976 643 561
ALMACENES MUNICIPALES	976 199 119
CORREOS Y TELÉGRAFOS	976 641 317
PROTECCION CIVIL	112/
	619 162 520 - 619 969 831
POLIDEPORTIVO MUN.	976 642 020
CEE TURIASONENSES	976 642 861
BIBLIOTECA	976 199 121
ELÉCTRICAS REUNIDAS	976 199 134
HOSPITAL CLÍNICO	976 556 400
HOSPITAL "REINA SOFIA"	948 817 000
URGENCIAS ARAGÓN	112
CERRAJERO	605 026 795 - 639 044 474

# El Ayuntamiento adjudica a Acciona el contrato de limpieza viaria y recogida de papel cartón

**Incluye varias mejoras como la renovación de la flota de vehículos y el refuerzo en la zona del casco histórico**



El nuevo contrato se aprobó en el pleno del mes de marzo.

El Ayuntamiento de Tarazona ha adjudicado a la empresa Acciona Servicios Urbanos el nuevo contrato de limpieza viaria de la ciudad, y la recogida de papel y cartón.

Así se decidió en el pleno del pasado 31 de marzo con los votos a favor del Partido Popular y la abstención del PSOE, Tarazona Plural y el concejal no adscrito. El pliego señala un importe de 1.148.000 euros y un plazo de diez años.

El concejal de Limpieza Viaria y Residuos Sólidos, Miguel García Motilva, explicó que "se llevó a cabo un proceso técnico y de evaluación en el que participaron dos empresas, resultando Acciona la adjudicataria tras obtener la mayor puntuación en el análisis técnico y económico".

Además, el concejal indicó en el pleno que "este contrato introduce varias mejoras, entre ellas el apoyo al tejido industrial

con limpiezas extraordinarias y desbroces en el polígono, el control y reducción de la huella de carbono, mediante un software específico para medir las emisiones de CO<sub>2</sub>, la renovación de la flota de vehículos, incluyendo la adquisición de un vehículo eléctrico y el refuerzo de la limpieza en el casco histórico, con estrategias para mejorar la accesibilidad y la eficiencia del servicio".

## Otros asuntos

El pleno también aprobó, el expediente para la contratación del aprovechamiento cinegético de los montes de Utilidad Pública núm. 250 (El Cierzo) y núm. 303 (Valcardera), así como de varios montes municipales (Valoria, Dehesa, Carrera Cintruénigo y La Luesa). El contrato tendrá una duración de siete años, con un presupuesto de licitación anual de 29.594,1 euros (IVA incluido).

Además, el alcalde Tono Jaray actualizó el estado de la denuncia por los vertidos al río Val. "El Ayuntamiento ha decidido personarse como parte perjudicada. Para ello, ya se ha designado abogado y procurador. Seguimos avanzando en el proceso, que corresponde a un procedimiento penal por un presunto delito contra el medio ambiente", explicó.

El primer edil también confirmó que se mantendrán los horarios que habían sido suprimidos del servicio de autobús a Zaragoza (los laborales en dirección Zaragoza-Tarazona a las 7:00 horas y los laborales Tarazona-Zaragoza a las 15:30 horas).

Igualmente informó sobre la puesta en marcha del Plan Corresponsables, financiado por el Ministerio de Igualdad y el Gobierno de Aragón, e impulsado por la comarca de Tarazona y el Moncayo junto con el Instituto Aragonés de la Mujer. "El presupuesto ha aumentado en cerca de 7.000 euros, lo que supone un incremento del 35%. En total, dispondremos de 28.839 euros, lo que permitirá ampliar los horarios de la ludoteca a partir de Semana Santa", destacó el alcalde.

## La fibra óptica llega al casco antiguo

La fibra óptica ha comenzado a instalarse en el casco antiguo de la ciudad. De esta forma los vecinos de esta zona podrán hacer uso si lo desean de esta tecnología fundamental para las telecomunicaciones y la conexión a internet.

El alcalde anunció en el pleno ordinario de marzo, celebrado el pasado miércoles 31, que habrá que esperar unos pocos meses a que finalice el despliegue. "Desde junio del año pasado hemos estado en conversaciones con las operadoras, y en las últimas semanas hemos logrado desbloquear los obstáculos técnicos y adm-

nistrativos que retrasaban el despliegue. Actualmente, las instalaciones están en marcha y se estima que en dos o tres meses el servicio estará completamente operativo", indicó Jaray en la sesión plenaria.

Se trata de un servicio muy demandado desde hace tiempo, pero que se ha hecho esperar. "Una gran parte de personas de Tarazona que son clientes de estas distribuidoras nacionales nos habían pedido que ayudáramos a buscar soluciones para que este despliegue se pudiera hacer", afirmó el primer edil tarazonense.



## San Francisco estrena mobiliario urbano

Durante el mes de marzo la ciudad estrenó el nuevo mobiliario urbano que el Ayuntamiento de Tarazona ha instalado en la plaza de San Francisco. El objetivo de la iniciativa es mejorar tanto la comodidad como la estética de este emblemático espacio.

El alcalde, Tono Jaray; la primera teniente de alcalde,



Cristina Sainz; y el concejal de Urbanismo, César García, supervisaron los trabajos para comprobar el resultado y ver cómo quedaban los elementos instalados.

Estas labores forman parte de un plan de modernización que continuará desarrollándose en los próximos meses.



## Comienza la renovación del alumbrado en el polígono de Cunchillos

La primera fase de la renovación del alumbrado en el polígono de Cunchillos arrancó el pasado 12 de marzo. Se trata de una actuación destinada a mejorar la seguridad, la accesibilidad y la eficiencia energética en la zona, con una inversión de 59.801,98 euros.

La actuación contempla la instalación de nuevas luminarias con tecnología LED de bajo consumo, lo que permitirá una mejor iluminación, una reducción del consumo energético y una menor contaminación lumínica.

## Tarazona Monumental presenta la memoria de actuaciones de 2024



Última reunión del Patronato de Tarazona Monumental. (FTM)

El Patronato de la Fundación Tarazona Monumental (FTM) y el gerente de la entidad, Julio Zaldivar, se reunieron el 25 de marzo para aprobar las cuentas anuales auditadas y la memoria de actividades del ejercicio 2024.

En 2024 Tarazona Monumental realizó gastos e inversiones por importe de 610.480 euros, una cuantía procedente de las aportaciones de los patronos, y de las subvenciones de concurrencia competitiva, así como de los recursos obtenidos por la gestión turística del patrimonio y por las cuotas del Club de Amigos Tarazona Monumental.

Entre las actuaciones más destacadas en materia de conservación y restauración se encuentra la continuación del acondicionamiento interior del ex convento de San Joaquín, y trabajos de mantenimiento e incorporación de nuevos espacios visitables en la catedral,

así como en el palacio episcopal, donde además se ha dado comienzo a la restauración de la cúpula.

Desde la Fundación se recaló la necesidad de seguir invirtiendo en patrimonio por su capacidad para reactivar la economía, crear empleo directo e indirecto y asentar población. Son muchos los inmuebles que requieren de restauración y rehabilitación todavía, intervenciones que aumentarían las oportunidades de dinamización y gestión, con el consiguiente empuje a la industria turística y al sector servicios de Tarazona, así como a poblaciones limítrofes.

## Graduación de los ciclos formativos



Entrega de diplomas en el recinto ferial.

El pabellón gris del recinto ferial de Tarazona acogió el viernes 14 de marzo el acto de graduación de los ciclos formativos de Formación Profesional de la promoción 2023/2025.

Los estudiantes recibieron sus diplomas rodeados de familiares, amigos y profesores, en un evento que contó con la presencia del alcalde de Tarazona, Tono Jaray, y la concejala de Educación, Ana Calvo.

## 9 alumnos del IES Tubalcaín realizan prácticas en empresas de Portugal

Las movilidades Erasmus+ de este curso comenzaron en el IES Tubalcaín el pasado 20 de marzo, cuando nueve alumnos de Grado Medio de Formación Profesional viajaron a Coímbra (Portugal). Seis de estos estudiantes estarán poco más de un mes desarrollando sus prácticas, mientras que los otros tres las alargarán tres meses, hasta el 19 de junio.

Desde hace doce años el IES Tubalcaín, a través del equipo de Proyectos Europeos de FP, lleva desarrollando movilidades europeas, un programa cofinanciado por la Unión Europea. Un total de 131 alumnos han viajado durante este tiempo a diferentes países, fomentando la internacionalización de los estudiantes tarazonenses.



Los nueve alumnos antes de iniciar su viaje. (IES Tubalcaín)

## Avanza en la comarca el Plan de Reforestación de Aragón

Más de 400 hectáreas serán reforestadas en la comarca de Tarazona y el Moncayo gracias al Plan de Reforestación de Aragón 2024-2027 (PREA 24-27). Este proyecto, elaborado por la Dirección General de Gestión Forestal del Departamento de Medio Ambiente y Turismo del Gobierno de Aragón, está dotado con 10,2 millones de euros.

La intención es plantar 2 millones de árboles en cuatro años con el triple objetivo de mitigar el cambio climático, restaurar el medio forestal y proteger el suelo de la erosión. Para supervisar el avance del PREA

24-27, la directora general de Gestión Forestal del Gobierno de Aragón, Ana Oliván, visitó Tarazona y su comarca el pasado 13 de marzo.

Durante el recorrido estuvo acompañada por el alcalde turiasonense, Tono Jaray; el concejal de Medio Ambiente, Diego Cobos; el presidente de la Comarca de Tarazona y el Moncayo, Jacob Ramírez; y el jefe de la Unidad Forestal, Ismael González.

Para lograr un Aragón más verde y sostenible, se está actuando en 2.000 hectáreas distribuidas por las tres provincias de la comunidad autónoma.



En la comarca se reforestarán 400 hectáreas.

## Trágico suceso en Moncayo con tres personas fallecidas



Adversa climatología durante el rescate. (DIP. ZARAGOZA)

El Moncayo se vistió de luto el pasado sábado 22 de marzo cuando un trágico accidente se cobró la vida de tres montañeros procedentes de Madrid con un grupo que se alojaba en el Seminario de Tarazona. El 112 activó al GREIM de Tarazona y Huesca, así como al helicóptero con base en la ciudad oscense, y a los bomberos de la Diputación de Zaragoza del parque turiasonense.

Una de estas personas ya había fallecido cuando fue-

ron localizadas y las otras dos lo hicieron poco después, con graves politraumatismos tras precipitarse por la zona de La Escupidera. El médico del 061 no pudo hacer nada ante la gravedad de sus lesiones.

Además de los efectivos mencionados, en el operativo de rescate participó seguridad ciudadana de Tarazona y Soria y Protección Civil de Tarazona. Destacar igualmente la colaboración de dos montañeros que se encontraban en la zona.

## Dos personas detenidas por robos en el Parque Natural

Una investigación del Equipo de Policía Judicial de la Guardia Civil de Tarazona, con la colaboración de los Agentes Forestales del Parque Natural del Moncayo y del Ayuntamiento de Tarazona, finalizó con la detención de dos varones como presuntos autores de

cinco delitos de robo con fuerza, cometidos el pasado verano en instalaciones ubicadas en el Parque Natural del Moncayo.

En agosto de 2024 se cometieron varios robos en el Campamento Moncayo y Refugio de La Paridera, ambos pertenecientes al Ayuntamiento de

Tarazona. El valor de los elementos sustraídos en los dos robos, además de los daños causados, ascendía a más de 300.000 euros. Posteriormente hubo otro robo en la Central Hidroeléctrica de Los Fayos.

La investigación determinó que se trataba de las mismas

personas y verificó que hubo ventas de los elementos sustraídos en dos centros de reciclaje. Finalmente se localizó a los detenidos el pasado 10 de marzo. Se trata de dos varones españoles, vecinos de Los Fayos de 62 y 50 años de edad.

## La consejera de Empleo, de visita en Tarazona



Firmando en el Libro de Honor de la ciudad.

La consejera de Empleo, Ciencia y Universidades del Gobierno de Aragón, Claudia Pérez For-

niés, visitó Tarazona el pasado 11 de marzo. Fue recibida por el alcalde Tono Jaray, con quien

se reunió para debatir y poner en común diferentes asuntos de interés para la ciudad.

Así, charlaron sobre empleo y educación, y comentaron la puesta en marcha de futuras medidas para el fortalecimiento de ambas áreas. Además, la consejera conoció los detalles de la histórica casa consistorial tarazonense y firmó en el Libro de Oro de la ciudad, donde dejó constancia de su visita.

En el encuentro también participaron la primera teniente de alcalde, Cristina Sainz; la concejal de Empleo, Ana Calvo; y la concejal de Servicios Sociales y Bienestar Social, Lourdes Sánchez.

Para concluir su visita en Tarazona, la consejera, acompañada del alcalde, se trasladó hasta las oficinas del INAEM donde ambos charlaron con los trabajadores.

## ACT celebra su Asamblea General con la mirada puesta en el futuro



La reunión se celebró el 25 de marzo.

La Asociación de Comercio, Servicios e Industria de Tarazona (ACT) celebró su Asamblea General Ordinaria el pasado 25 de marzo, en la sala multiusos ubicada en la plaza de San Francisco, donde la antigua biblioteca.

El orden del día de la sesión incluía la lectura y aprobación del acta anterior, conocer el estado de las cuentas, subvenciones y cuotas; repasar las actividades realizadas a lo largo de 2024 y planificar el calendario de 2025; así como la renovación de la Junta Directiva.

La mesa estuvo presidida por la presidenta de ACT, María Moreno; la secretaria Merche Ainaga, y la gerente de la asociación Ana Tarazona. Al terminar, en el turno de ruegos y preguntas, varios asistentes participaron en un animado y enriquecedor debate, con propuestas de acciones de dinamización comercial, para realizar a lo largo del año.

"Se agradece la asistencia a los asociados que acudieron, mostrando su participación y compromiso con el comercio, los servicios y la industria de Tarazona. ¡Juntos seguimos creciendo!", indican desde la ACT.

**¿Tienes problemas con el alcohol?**

Alcohólicos anónimos puede ayudarte



<b>La Rioja</b> Área 4º 639 030 542	<b>Zaragoza</b> Área 5º 976 29 38 35	<b>Navarra</b> Área 17º 948 24 10 10
---	--	--

**¿El beber de un ser querido te causa problemas?**

**AL - ANON**

Grupos de AUTO-AYUDA para familiares y amigos de alcohólicos

Telefono: 606 849 070 Email: [info@al-anonespana.org](mailto:info@al-anonespana.org)  
[www.al-anonespana.org](http://www.al-anonespana.org)

## El turismo en Tarazona crece un 8%, con más de 92.000 visitantes en 2024

Tarazona continúa consolidándose como un destino turístico en crecimiento. Según los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística (INE), la ciudad recibió 92.723 visitantes en 2024, lo que supone un incremento del 8% respecto al año anterior.

“Estos datos confirman el potencial turístico de Tarazona

y nos motivan a seguir trabajando en su promoción y en la mejora de los servicios para los visitantes. De las más de 92.000 personas que nos visitaron, un total de 18.270 proceden del extranjero”, destacó el concejal de Turismo, Pablo Escribano.

Desde el área de Turismo se sigue apostando por la promoción activa de la ciudad y la

comarca en ferias nacionales e internacionales y además es clave la colaboración institucional para potenciar la llegada de nuevos visitantes. “Estamos trabajando junto al Gobierno de Aragón y la Dirección General de Turismo para atraer a más turoperadores. También para captar un pequeño porcentaje de los dos millones de turistas que recibe anualmente Zara-

goza, ya que el impacto sería significativo”, añadió Escribano.

Con este aumento Tarazona se consolida como un destino clave en la región, reforzando su apuesta por un turismo sostenible y de calidad gracias a su riqueza patrimonial, su oferta cultural y gastronómica, y la celebración de eventos que cada año atraen a miles de turistas.

## El Ayuntamiento turiasonense, presente en la evaluación de Calatayud para la Red de Juderías

El alcalde de Tarazona, Tono Jaray, participó a principios de marzo en la visita técnica de la Red de Juderías de España a Calatayud, en su calidad de miembro de la junta directiva de esta asociación. Esta inspección es clave para valorar la incorporación de la ciudad bilbilitana a la red de municipios con legado sefardí.

Durante la jornada, acompañado por el concejal de

Turismo de Tarazona, Pablo Escribano, y el director gerente de la Red, Iñaki Echeveste, el alcalde conoció de primera mano los esfuerzos del Ayuntamiento de Calatayud en la conservación y promoción de su judería, que en su día fue la segunda más importante de la Corona de Aragón.

“Desde Tarazona sabemos que preservar y difundir el legado sefardí es fundamental



Explicaciones de Javier Bona sobre documentos sefardíes.

para nuestra identidad y desarrollo turístico y cultural. Apoyaremos todas aquellas iniciativas que ayuden a fortalecer la Red y a mantener viva la memoria de las comunidades judías que formaron parte de nuestra historia”, señaló el alcalde.

El investigador Javier Bona, experto en la cultura sefardí en Aragón, expuso los motivos por los que Calatayud debería formar parte de la Red. En el primer semestre del año se conocerá si se acepta la candidatura bilbilitana a la Red.

## Destino clave en la ruta de los turoperadores polacos

Tarazona recibió la visita de un grupo de turoperadores polacos especializados en turismo religioso el 20 de marzo, como parte del viaje de familiarización organizado por la Dirección General de Turismo y Hostelería del Gobierno de Aragón en colaboración con la Oficina Española de Turismo en Varsovia.

Los participantes recorrieron el casco histórico de Tarazona y descubrieron el rico patrimonio

religioso que ofrece la ciudad, dedicando especial atención a la catedral de Santa María de la Huerta.

Esta iniciativa forma parte de un programa más amplio que busca posicionar Aragón como destino de referencia para el turismo religioso en Polonia, un mercado en auge con gran interés por la Ruta Mariana y la Ruta de San Josémaría en Barbastro.



Conociendo la visita 'Hydría' en la catedral.

## Coordinadora y cofradías comienzan con los actos propios de la Semana Santa



Procesión del Vía Crucis Arciprestal.

La Coordinadora de Cofradías y Hermandades de la Semana Santa de Tarazona se encuentra inmersa en la vorágine de los días más importantes de su agenda.

El domingo 23 de marzo se celebró el tradicional Vía Crucis Arciprestal desde la catedral de Santa María de la Huerta por las calles de la ciudad. Decenas de

fieles y varios miembros de la Corporación Municipal participaron en el recorrido. De vuelta al templo, se rezó la oración del Jubileo y el obispo, Vicente Rebollo, impartió la bendición. La Semana Santa comienza de manera oficial el viernes 4 de abril con la lectura del pregón a cargo de Ignacio Navarro Gil, periodista zaragozano, socio de honor de la Asociación Cultural Tercerol, receptor de la Hermandad de la Sangre de Cristo y músico en la Real Capilla de San Cayetano de Zaragoza. Actualmente es colaborador en el programa de televisión 'Cuarto Milenio' de Iker Jiménez.

Al día siguiente, sábado 5, la plaza de Toros Vieja es la ubicación un año más de la Exaltación de Cornetas, Tambores y Bombos, con la participación de siete cofradías de la ciudad.

El 11 de abril darán comienzo las procesiones individuales de cada cofradía tarazonense. El día 18, Viernes Santo, tendrá lugar la procesión general del Santo Entierro, con el posterior Sellado del Sepulcro por los Alabarberos. La programación la culmina el Domingo de Resurrección, cuando el pórtico de la catedral acogerá el Encuentro del Cristo Resucitado con su Madre.

## Cultura y religión se dan la mano en múltiples actividades



Interpretación de La Pasión en San Francisco.

Los días de Semana Santa hacen también que la ciudad de Tarazona tenga una agenda cultural más rica, en la que la religión toma protagonismo en estos días tan especiales para los creyentes.

Así, el 22 de marzo la iglesia de San Francisco acogió un concierto que incluyó la representación de La Pasión, de la mano de la Banda Municipal de Ágreda, el grupo de teatro Aregrada, la Cofradía de la Santa Vera Cruz y al Ayuntamiento de Ágreda.

El alcalde de Tarazona, Tono Jaray, acompañado por miembros de la Corporación Municipal, representantes de la cofradía Nuestra Señora Virgen de los Dolores y vecinos tarazonenses, asistió a la cita en la que la tradición y la música cautivaron a los presentes.

La cofradía de Nuestra Señora Virgen de los Dolores celebra este año su 70 aniversario y entre otros actos conmemorativos, destaca la exposición '70 años de Pasión Dolorosa'



Presentación de la exposición de la Dolorosa.

que fue presentada el pasado 29 de marzo en la iglesia de San Vicente Mártir tras la misa por el aniversario de la cofradía.

La muestra se podrá visitar del 5 al 11 de abril: el día 5 en horario de 11 a 12 horas y el resto de días en horario de 17:30 a 19 horas. También se puede ver cada día tras el Septenario, hasta el cierre de la iglesia.

Otra actividad relacionada con la Semana Santa fue la visita turística organizada

por la Fundación Tarazona Monumental el viernes día 28, 'Tesoros y Curiosidades de la Semana Santa Turiasonense'. Se agotaron todas las plazas para adentrarse en esta Fiesta de Interés Turístico Regional que cuenta con tanta tradición e historia.

La visita comenzó en la ermita de la Virgen del Río, pasando por la iglesia Ntra. Sra. de la Merced y finalizando en la iglesia de San Vicente Mártir.

## Más de un millar de personas se solidarizan contra el cáncer infantil junto con ASPANOA

La tercera edición de 'Moncayo en marcha contra el cáncer infantil' de ASPANOA se celebró el 9 de marzo en Tarazona reuniendo a más de un millar de personas.

Se trata de una andada solidaria de 4 kilómetros por la Vía Verde del Tarazonica, apta para todas las edades. A la llegada, se realizó un sorteo de cuatro entradas para el Parque de Atracciones de Zaragoza.

Después hubo actividades de iniciación deportiva para niños y adolescentes de entre 1º de

Primaria y 2º de la ESO. Fue un circuito donde practicaron nueve deportes, gracias a la participación de clubes y agrupaciones deportivas de la comarca. Así, hubo atletismo, baloncesto, balonmano, boxeo, fútbol, kárate, rugby, tenis y voleibol. Los más pequeños contaron con el Centro de Ocio Canguro y los adultos, con una clase de zumba.

Las lluvias caídas los días anteriores obligaron a modificar la ubicación inicial del parque de La Estación, trasladando toda la programación al polideportivo,



Corte de cinta inaugural de la marcha.

también la salida y llegada de la marcha. Afortunadamente, ese día el sol acompañó a la cita solidaria.

"Fue una mañana llena de deporte, trabajo en equipo y, sobre todo, solidaridad. Queremos dar las gracias especial-

mente a las familias afectadas de la comarca que promueven esta iniciativa, que ya se ha convertido en toda una tradición en la ciudad", indicaron desde la asociación, prometiendo una futura edición el próximo año por las mismas fechas.

## Cáritas diocesana pone en marcha una tienda Moda Re- en Tarazona



La tienda se ubica en la calle Virgen del Río.

Cáritas diocesana de Tarazona inauguró el 20 de marzo una nueva tienda de ropa en Tarazona que se encuentra dentro del proyecto Moda Re-. Una tienda pionera en la zona, que apuesta por la moda ética y que

se convierte en la primera de estas características del proyecto social de Cáritas en la localidad.

El espacio, moderno y dinámico, rompe con los estereotipos asociados a las tiendas de segunda mano, reflejando a su

vez los valores del proyecto: sostenibilidad y solidaridad tanto con el planeta como con las personas, para que quienes más lo necesitan puedan disponer de un servicio de entrega de ropa digna. Además, se genera

un contrato de inserción laboral a una persona que estará ayudando en la venta.

El obispo de Tarazona Vicente Rebollo bendijo las instalaciones en la calle Virgen del Río. "Es una muestra más de cómo Cáritas quiere estar con las personas, promoviendo proyectos de desarrollo social. En la tienda se encuentran cosas buenas, a buen precio y eso genera satisfacción. Es un proyecto bonito y generoso que dará muchos frutos", aseguró el obispo.

En la inauguración además del obispo de Tarazona, participó el alcalde de la localidad, Tono Jaray, quien destacó la importancia del empleo y la autonomía económica para la integración, expresando sus mejores deseos para el éxito de la iniciativa.

## ATADES crea en Tarazona 'Laderas del Moncayo', un proyecto de empleo inclusivo en el entorno rural



Autoridades y trabajadores presentando los productos.

ATADES inauguró el 11 de marzo su nuevo Centro Especial de Empleo 'Moncayo Natural & Social' y presentó la marca 'Laderas del Moncayo' que utilizará estas instalaciones para la comercialización de setas ecológicas cultivadas en invernadero y bosque.

En una primera fase se comercializarán setas frescas de

las variedades melena de león y shiitake, ésta además deshidratada y en polvo. Las instalaciones, ubicadas en el polígono de La Luesa, cuentan con un obrador donde las setas recolectadas se almacenan y preparan para su venta en fresco, laminadas, deshidratadas o en polvo. El proyecto cuenta en los viveros con una laminadora y un molinillo para

hacer polvo, además de cámaras frigoríficas para su conservación.

A la inauguración asistió la subdelegada del Gobierno en Zaragoza, Noelia Herrero; la consejera de Empleo, Ciencia y Universidades del Gobierno de Aragón, Claudia Pérez Forniés; el alcalde de Tarazona, Tono Jaray, y otros representantes institucionales, sociales y empresariales.

Para el presidente de ATADES, Antonio Rodríguez Cosme, el nacimiento de 'Laderas del Moncayo' "es un hito importante, generador de nuevas oportunidades para aquellas personas que más dificultades tienen para su inserción laboral, y más en un entorno donde estos colectivos ven reducidas sus posibilidades".

La consejera de Empleo aseguró que los Centros Especiales de Empleo ayudan a las personas a empezar a construir un pro-

yecto de vida pero además "contribuyen a mejorar la economía aragonesa, ya que actúan como motores generadores de empleo de calidad. Y en este caso del mundo rural, haciendo una función fundamental en la vertebración del territorio".

"Poner en marcha este nuevo proyecto empresarial es importantísimo, entre otras cuestiones, porque trabajamos con productos locales, del Moncayo que lo tenemos tan cerca de Tarazona y que lo consideramos tan nuestro y nos permite tener setas de alta calidad", destacó Jaray.

Gracias a este nuevo proyecto, ATADES genera nuevas oportunidades laborales para personas con discapacidad intelectual, capacidad intelectual límite y autismo en el medio rural, para las comarcas de Tarazona y el Moncayo y Campo de Borja.

## Éxito de la segunda edición del Foro Fomento Empresarial y de Empleo de Tarazona y Comarca

La segunda edición del Foro de Fomento Empresarial y de Empleo de Tarazona y Comarca (FEETAC) fue un nuevo éxito. Se celebró el viernes 14 de marzo en el recinto ferial de la ciudad, congregando a empresarios, emprendedores, instituciones y ciudadanos con el objetivo de fortalecer el tejido productivo y fomentar nuevas oportunidades laborales en la región.

El acto inaugural contó con la participación del alcalde turiasonense, Tono Jaray; Mar Paños, directora general de Promoción Industrial e Innovación

del Gobierno de Aragón; Jacob Ramírez, presidente de la Comarca de Tarazona y el Moncayo, y Luis Alberto Calvo, presidente ejecutivo del Círculo de Empresarios de Tarazona.

El alcalde destacó que, aunque la situación del empleo es relativamente buena en Tarazona, es fundamental seguir trabajando. Subrayó los riesgos existentes, como la incertidumbre en el sector de la automoción, y la necesidad de continuar mejorando las oportunidades laborales. "Además, es clave desarrollar una labor didác-



Visitando uno de los stands del evento.

tica, hablar de empleo, dar a conocer las múltiples oportunidades que ofrece Tarazona y que nos permita que nuestros jóvenes sigan quedándose aquí", señaló Jaray.

La jornada ofreció ponencias, mesas redondas y talleres especializados en diferentes ámbitos estratégicos. Sirvió también como espacio de networking, donde

empresas y profesionales tuvieron la oportunidad de establecer contactos, intercambiar experiencias y presentar currículums para futuras oportunidades laborales. Igualmente hubo actividades dirigidas a familias y jóvenes, con dos talleres, una charla, y una experiencia inmersiva con gafas de realidad virtual.

# Tarazona celebra el Día Internacional de la Mujer con la entrega del Premio Mujer Turiasonense 2025

**Cuatro mujeres fueron galardonadas por ser referentes de la actividad industrial en la ciudad**



Las premiadas junto al alcalde y otras autoridades.

Con motivo del Día Internacional de la Mujer, el Ayuntamiento de Tarazona celebró el sábado 8 de marzo la primera edición del Premio Mujer Turiasonense 2025, un reconocimiento que pone en valor a mujeres que, con su esfuerzo, su compromiso y su entrega, contribuyen al desarrollo, la cultura y el bienestar de la ciudad.

En este acto fueron homenajeadas Isabel Santisteban Matud, María Mercedes Laborda

Navarro, María Pilar Ruiz Arnedo y Vanessa Calvo García, cuatro mujeres que han sido referentes de un cambio generacional en la actividad industrial de Tarazona. A través de su talento, esfuerzo y visión, han demostrado que el liderazgo no entiende de géneros, sino de compromiso e innovación.

Durante el evento, el alcalde destacó la importancia de este premio como un símbolo del avance hacia la igualdad real.

"Hoy reconocemos a mujeres que han abierto camino en sectores históricamente masculinizados, demostrando que el talento y la capacidad no tienen género. Desde el Ayuntamiento, reafirmamos nuestro compromiso con la equidad, la eliminación de estereotipos y el apoyo a todas aquellas mujeres que construyen el presente y el futuro de Tarazona", señaló.

Por su parte, la concejala de Servicios Sociales y Bienestar

Social, Lourdes Sánchez, manifestó que este premio nace con el firme propósito de dar visibilidad a las mujeres que han contribuido, desde diferentes ámbitos, al desarrollo de nuestra ciudad. "Con este reconocimiento, queremos no solo rendir homenaje a quienes han dejado su huella en Tarazona, sino también inspirar a las futuras generaciones, recordándoles que el esfuerzo, el talento y la dedicación merecen ser reco-

## La VI Cumbre FEDEPE recala en Tarazona

nocidos, independientemente del género”, manifestó Sánchez.

Además, añadió, que el reconocimiento no es sólo para ellas, sino para todas las mujeres que, en sus distintos ámbitos laborales y personales, contribuyen día a día a hacer de Tarazona una ciudad mejor. “La igualdad real no se consigue sólo con palabras, sino con hechos, con oportunidades y con referentes que nos ayuden a cambiar la forma en que entendemos el mundo”, recaló la concejala.

### Un enorme honor

Todas las galardonadas expresaron en sus intervenciones el gran honor que suponía para ellas recibir esta distinción. Isabel Santisteban indicó que “es un honor compartir este premio con estas mujeres con las que tengo tanto en común”.

Por su parte, María Mercedes Laborda expresó que “toda su vida laboral ha estado marcada por la lucha en un mundo tan masculinizado como el industrial y que todo sacrificio tiene su recompensa” añadiendo su “agradecimiento por este premio por todo lo que implica hacia su labor”.

María Pilar Ruiz quiso “agradecer al Ayuntamiento la creación de este premio que tan importante es para las mujeres” queriendo compartirlo con todo su equipo. De la misma manera, Vanessa Calvo quiso, como todas sus compañeras galardonadas, tener un recuerdo para sus antecesores que “dieron forma a sus actuales empresas”, dedicando de una manera especial este premio a “todos sus clientes”.

El Premio Mujer Turiasonense nace con la vocación de convertirse en un referente anual para dar visibilidad a la aportación de las mujeres en distintos ámbitos profesionales y sociales, promoviendo modelos a seguir para las nuevas generaciones.



El primer edil junto a las empresarias que visitaron Tarazona.

FEDEPE, la Federación Española de Mujeres Directivas, Ejecutivas, Profesionales y Empresarias, celebró junto a ARAME, la Asociación Aragonesa de Mujeres Empresarias y Profesionales, la VI Cumbre FEDEPE en Zaragoza el 28 de marzo. Al día siguiente, visitaron Tarazona, donde fueron recibidas por el alcalde Tono

Jaray antes de su recorrido por la ciudad.

El primer edil turiasonense les mostró el ayuntamiento y expuso el compromiso municipal con el impulso del comercio local, destacando programas de apoyo como ‘Volveremos’. Además, se abordaron temas relacionados con sectores clave como la industria, el turismo y el deporte en la ciudad.

Las presidentas de FEDEPE, Ana Bujaldón, y de ARAME, María López Palacín, expresaron su agradecimiento por la acogida. En el encuentro también estuvieron presentes la primera teniente de alcalde, Cristina Sainz, y la concejala de Servicios Sociales y Bienestar Social, Lourdes Sánchez.

## Comienza el programa 'Envejecimiento Activo', para mejorar la calidad de vida de los mayores



El programa fue presentado en rueda de prensa.

El Ayuntamiento de Tarazona ha comenzado a desarrollar el programa 'Envejecimiento Activo', una iniciativa dirigida a promover el

bienestar, la autonomía y la participación social de las personas mayores del municipio. El programa incluye una amplia variedad de actividades dise-

ñadas para estimular tanto el cuerpo como la mente, fomentando hábitos saludables y un estilo de una vida activa. Entre ellas destacan talleres de

memoria, un taller de lectura, actividad física adaptada, musicoterapia, verbenas terapéuticas, formación en el uso de nuevas tecnologías, actividades culturales y de ocio.

“Nuestro objetivo es que las personas mayores mantengan una buena condición física y mental, fortalezcan sus relaciones sociales para prevenir la soledad, refuercen su autoestima y sigan disfrutando del arte y la cultura, porque queremos que sigan siendo protagonistas de la vida social de la ciudad”, afirmó durante la presentación Pablo Escribano, concejal de Mayores.

El Programa Envejecimiento Activo se desarrollará a lo largo del año y contará con la colaboración del Gobierno de Aragón, la Red Española de Ciudades Saludables (RECS), la Fundación Tarazona Monumental y la Asociación de Jubilados de Tarazona.

## Reconocimiento estatal para el trabajador social de la comarca Pedro Celiméndiz

La localidad de Aranjuez (Madrid) acogió el sábado 15 de marzo la ceremonia de entrega de la XIII Edición del Premio Estatal de Trabajo Social. En esta cita, que otorga los galardones más importantes del Trabajo Social, fue distinguido Pedro Celiméndiz, trabajador social en los Servicios Sociales de la Comarca de Tarazona y el Moncayo.

Pedro es un profesional cuya trayectoria no solo está marcada por su extensa formación y experiencia, sino por su compromiso inquebrantable con las personas y en pro de los cambios sociales.



Compañeros de los Servicios Sociales arroparon en la gala a Celiméndiz. (CGTS)

Ha desarrollado su carrera laboral en la atención directa del Trabajo Social de base, en los Servicios Sociales rurales de la comarca de Tarazona y el Moncayo (Aragón) llegando a ser director, complementando la gestión con un marcado compromiso con las personas en situación de vulnerabilidad.

Los premios los otorga cada año el Consejo General del Trabajo Social de España, la organización profesional encargada de representar a nivel nacional e internacional a los 36 colegios profesionales de Trabajo Social y a más de 52.000 trabajadoras sociales.



(CHICO RAMOS).

## La Asociación de Sevillanas celebra con éxito su Feria de Abril

La Asociación de Sevillanas Mudéjar organizó con éxito su tradicional Feria de Abril, esta vez con adelanto, teniendo lugar el pasado sábado 22 de marzo. El tiempo dio una tregua de lluvias y permitió celebrar todos los actos programados.

Tras un desayuno en un céntrico bar de la ciudad, arrancó el paseo por las calles de Tarazona para trasladar la alegría de las sevillanas a diferentes rinco-

nes turiasonenes. El recorrido culminó en la plaza de La Seo, donde la música del grupo 'Brisas del Guadiana' animó a bailar a decenas de participantes en la feria.

La comida fue en el recinto ferial, donde tras el sorteo de regalos, continuó la actuación del grupo de música flamenca seguida de una merienda ofrecida la asociación y la animación del dj Juan Carlos.

## JJ Vaquero llena de humor el Bellas Artes

El teatro Bellas Artes de Tarazona vibró el sábado 8 de marzo con el humor del cómico vallisoletano JJ Vaquero, llenando cada butaca para una noche inolvidable de risas y diversión.

El público disfrutó de la actuación de uno de los cómicos más destacados del panorama nacional, conocido por su estilo rudo, directo y sin filtros, quionista y colaborador en diferentes programas de radio y televisión.



## 'Coherencia' enseña las pinturas de dos artistas turiasonenses

Del 7 al 30 de marzo la sala Tarazona Foto albergó la exposición de pintura titulada 'Coherencia' de las artistas locales Loreto Martínez y su hija Edurne Cacho.

El día de la inauguración los concejales de Cultura, Ana Calvo, y de Festejos, José Antonio Docando, quisieron mostrar su apoyo a las autoras, arropándolas en este acto que tam-



bién contó con el respaldo del público.

A las pinturas de 'Coherencia' les sustituyen en abril las fotografías del turiasonense Felipe Gracia y su muestra 'Paisajes moncaínos'. Se podrá visita hasta el 4 de mayo los viernes y sábados de 18 a 20 horas y domingos y festivos de 12 a 14 horas.

PP



Con motivo del Día Internacional de la Mujer, el Ayuntamiento de Tarazona celebró la primera edición del Premio 'Mujer Turiasonense' 2025, un reconocimiento que pone en valor a mujeres que, con su esfuerzo, su compromiso y su

entrega, contribuyen al desarrollo, la cultura y el bienestar de la ciudad. Un homenaje extensivo a todas las mujeres que, con su voz, su valentía y su dignidad, trabajan por hacer del mundo un lugar más equitativo.

Este galardón nace con la vocación de consolidarse como un referente anual, dando visibilidad a la aportación de las mujeres en distintos ámbitos profesionales y sociales, promoviendo modelos a seguir para las nuevas generaciones.

El 8 de marzo es una fecha para celebrar los avances logrados y agradecer los esfuerzos y sacrificios que los han hecho posibles, pero también para recordar el camino que aún queda por recorrer en aras de la igualdad de derechos y oportunidades entre hombres y mujeres. En este reto, todos contamos, todos sumamos.

Desde el Partido Popular de Tarazona queremos dirigirnos a vosotras, mujeres tarazonenses, para daros las gracias: gracias por vuestra visión, por vuestro coraje y por vuestro compromiso inquebrantable con el progreso de nuestra ciudad. Que este reconocimiento sea un impulso para que sigáis abriendo caminos, y que vuestro ejemplo ilumine el sendero de las nuevas generaciones, reafirmando el valor del trabajo, la innovación y la pasión en cada proyecto que emprendáis.

Por ello, resulta incomprensible que la izquierda local haya decidido votar en contra de este premio, que no es sino un merecido reconocimiento a la aportación de las mujeres de Tarazona. Una actitud que refleja, una vez más, cómo determinados sectores han convertido el feminismo en un arma política, cuando debería ser una

causa común que nos una a todos. Durante años hemos visto como la izquierda ha instrumentalizado esta lucha para generar división y confrontación, y ahora, su incoherencia se hace más evidente ante escándalos como los de Errejón, Monedero o Ábalos, así como los efectos perversos de la ley del 'sólo sí es sí', que ha reducido las penas a los miembros de 'la Manada' tras su condena por violación grupal.

Es innegable que queda mucho por recorrer para conseguir la igualdad plena entre hombres y mujeres, y el consenso social en este sentido es abrumador. Pero esta causa no avanza con imposiciones ni con bandos enfrentados, sino con cooperación, libertad, racionalidad y unión. La sociedad necesita más progreso y equidad, no más polarización.

PSOE



Por fin en este último pleno de marzo el equipo de gobierno ha llevado a pleno la adjudica-

ción del contrato de limpieza viaria y recogida de papel cartón del Ayuntamiento de Tarazona. Para poner en antecedentes a los ciudadanos, este contrato es uno de los más importantes de nuestro Ayuntamiento representando 'grosso modo' el 10 por ciento del presupuesto municipal, más de un millón de euros anuales.

Pues a pesar de esta importancia, desde el equipo de gobierno del Partido Popular, y los anteriores equipos del PP, no han tratado a este contrato como se merecía; en este momento habíamos agotado las dos prórrogas preceptivas y nos encontrábamos en una situación de excepcionalidad con un contrato y unas prescripciones del 2009. Pocas prisas se tenían, o bien

desde los equipos de gobierno del Partido Popular no fueron capaces de cumplir los plazos preceptivos.

Además, la difícil singladura de este expediente básico para la ciudad acabó con el contrato impugnado ante el tribunal administrativo de contratos públicos de Aragón. Y ya para coronarlo todo, en el pleno en el cual votábamos el expediente se nos cuela de rondón por vía urgente y sin dictaminar (y por supuesto sin ninguna información previa) la petición de información por parte de la empresa que ha quedado fuera. Nos queda pues una duda más que razonable de que el contrato pueda tener algún recurso que retrase más su puesta en marcha.

Más dudas. El ganador del concurso ACCIONA sustituye a la anterior empresa adjudicataria FCC, la cual llevaba muchos años gestionando este contrato, ¿redundará este cambio en la mejora del servicio o no? Veremos.

Con mucha pena por nuestra parte, la incapacidad del equipo de gobierno para gestionar estos temas nos crea la percepción de que a futuro también lo serán en otros de mayor enjundia. Empezamos a olvidarnos de los terrenos de Textil, del nuevo Plan General de Ordenación Urbana y por supuesto de la plataforma logística. No son capaces y se están empezando a dar cuenta.

TARAZONA PLURAL-IU



Vamos a hablar del Casco Histórico de Tarazona, orgullo de nuestra ciudad y punta de lanza de la ges-

ción turística. ¿Esto es cierto? Nuestro Casco Histórico está en una situación de emergencia estructural y social desde hace mucho tiempo y no se dan los pasos para solucionarlo.

Hace un año todos los partidos representados en el Ayuntamiento firmaron un protocolo de intenciones para el ejercicio de actuaciones en defensa y mejora de nuestro Casco Histórico. También desde el Consistorio se mandó un estudio de actuaciones y desarrollo que se denominó Plan Estratégico del Casco Histórico, el cual costó un importe de 80.000 euros.

Desde Tarazona Plural-Izquierda Unida nos hacemos ciertas pregun-

tas, como se las hace la ciudadanía tariasonense, que son:

- donde está el gobierno municipal del Partido Popular, que gobierna con mayoría, para lanzar y ejecutar el Plan Estratégico que tienen en sus manos.
- por qué no se aplican las leyes urbanísticas y la Ley del Suelo en las intervenciones necesarias en solares y casas deterioradas, pudiendo este gobierno municipal del PP hacerlo.

No vamos a enumerar los puntos del Plan Estratégico, pero es una herramienta importante para empezar el trabajo en serio de la rehabi-

litación y conservación de nuestro Casco Histórico. La sensación es que los acontecimientos superan a este gobierno municipal y no tienen una voluntad clara de ejecutar las acciones necesarias para llegar a revitalizar nuestro Casco.

El tiempo pasa y las soluciones globales, tanto estructurales como sociales, no llegan... mientras que el deterioro y la dejadez, sí que llegan. Por consiguiente, desde Tarazona Plural-Izquierda Unida manifestamos que al gobierno municipal le falta voluntad política para acometer este reto, aunque ya tengan en sus manos las herramientas para hacerlo.

## Nuevos vestuarios en polideportivo municipal



Tono Jaray y Pablo Escribano en su visita a los vestuarios.

El alcalde, Tono Jaray, y el concejal de Deportes, Pablo Escribano, visitaron el viernes 28 de marzo los nuevos vestuarios del polideportivo, que están completamente amueblados, climatizados y tienen capacidad para veinte personas por vestuario. Además, cuentan con acceso directo al pabellón azul, los campos de fútbol y la pista de atletismo.

Jaray destacó que “el polideportivo de Tarazona es uno de los espacios más concurridos a diario, por lo que es nuestra obligación y compromiso seguir

mejorándolo”. “Estos nuevos vestuarios sirven tanto para los espacios exteriores como para los interiores”, añadió.

Por su parte, Escribano resaltó que “uno de los principales requerimientos de los usuarios era ampliar los vestuarios, ya que contamos con cerca de 3.000 personas usando las instalaciones, lo que hacía de esta mejora una necesidad”.

Para el Ayuntamiento turisense es clave seguir apostando por el deporte y por mejorar las infraestructuras para Tarazona.

## La SD Tarazona supera un marzo sin derrotas

Tras la importante victoria en Lugo el 1 de marzo, el equipo de la Sociedad Deportiva Tarazona no ha perdido ningún partido este tercer mes del año. Firmó tres empates y un nuevo triunfo en la intensa lucha que disputan en la categoría Primera Federación.

El primer empate llegó el 9 de marzo en la jornada 27, cuando no hubo goles en el Municipal en el choque que enfrentó a los rojillos contra el Gimnàstic de Tarragona, “el mejor partido de casa de toda la temporada” según el entrenador Juanma Barrero. Una semana después, se logró un valioso empate fuera de casa en el campo del FC Barcelona Atlètic. Este partido terminó con empate a uno, con gol rojillo de Lluís Llàcer.

El sábado 22 tocó de nuevo jugar fuera de casa, visitando Las Llanas del Sestao River. Se logra-



En Sestao se consiguió una importante victoria.

ron tres puntos de oro tras el triunfo por 0-2, con goles de Adri Fuentes, al que anularon un primer tanto, y de Lluís Rivas. “En la segunda parte hemos dado un paso adelante”, valoró Barrero.

El último partido disputado en marzo fue el día 29, con empate a uno contra el Athletic Club B con golazo de chilena para empatar del pichichi de la categoría, Adri Fuentes. “Creo

que hemos hecho otro buen partido, que hemos vuelto a ser nosotros en el Municipal contra un equipo que nos ha puesto en dificultades por momentos”, dijo el míster.

## BM Tarazona afronta la recta final



Jugadores celebrando la victoria frente a Trapagaran Eskubaloia.

Después del empate contra el Labarra Nikol Pulpo EK, el 8 de marzo el partido que disputaba Balonmano Tarazona en casa frente al Club Balonmano Romo Broker Kirol tuvo que ser aplazado debido a las goteras

que había en el pabellón tras las intensas lluvias de ese día y que impedían la disputa del partido.

Desde el club turiasonense agradecen en una nota de prensa "la colaboración de

Balonmano Romo desde el primer momento, así como a los árbitros designados para el encuentro".

El Ayuntamiento de Tarazona realizará una importante remodelación de este pabellón

aprovechando los meses estivales en los que no hay competiciones. La cubierta será renovada, evitando que este tipo de situaciones vuelvan a repetirse. El partido suspendido tendrá lugar el domingo 6 de abril, según el acuerdo alcanzado por ambos clubes.

El 15 de marzo se consiguieron dos puntos vitales para las azules al imponerse por 25-23 al Trapagan Eskubaloia, equipo con el que se consiguió poner así distancia en la lucha por evitar el descenso. Una semana después tocó desplazamiento a Pamplona, donde el BM Tarazona no pudo evitar la derrota por 33-27.

Por último, el derbi en casa contra BM Zaragoza terminó con tablas en el marcador, con un empate a 25 goles en la que era la jornada 26. Quedan cuatro jornadas para finalizar la liga, y con un partido menos, el BM Tarazona ocupa la undécima posición de la clasificación del grupo C de la Primera División Masculina con 19 puntos.

## Buenos resultados para el CC Turiaso en la temporada XCO

El Club Ciclista Turiaso sigue cosechando buenos resultados en la temporada de XCO, y todo hace indicar que así seguirá hasta el final.

El pasado 1 de marzo se disputó la prueba de la Copa de España X 'Ermita de Santa Bárbara' en Zaragoza. Un total de 25 niños del CC Turiaso tomaron parte en esta prueba que reunió a muchos corredores de toda la península.

Este alto y variado número de participantes sirvió para demostrar el gran nivel que los corredores del CC Turiaso tienen sobre la bicicleta de mon-



Tres turiasonenses en el podio promesas femenino.

taña, ya que subieron al cajón prácticamente en todas las categorías.

Los ciclistas turiasonenses afrontan ahora un mes con competiciones todas las semanas, comenzando a su vez la temporada de carretera. Además, desde el club se ultiman los preparativos del IX Rally XCO Cipotegato en el tradicional circuito de 'Los Pinos' e invitan a participar a todos los niños que lo deseen. En esta prueba se darán cita los mejores bikers del panorama español, un aliciente más para el público.

## Casi medio millar de personas vibran con una velada de boxeo en el polideportivo



Uno de los combates amateur de la velada.

450 espectadores llenaron el complejo deportivo de Tarazona para vivir una velada de

boxeo el pasado 22 de marzo. Fue una gala mixta, con combates amateur y un combate

profesional que supuso la despedida del boxeo del púgil local, Jonathan Valero.

El público vibró con cada combate. Entre los asistentes se encontraron el concejal de Deportes, Pablo Escribano, y la concejal de Cultura, Ana Calvo, quienes arroparon a Valero en este día tan especial. El boxeador hizo su espectacular entrada en el cuadrilátero acompañado de los miembros del Club de Motos 'Los Surrender'.

Valero derrotó por puntos en seis asaltos en el peso wélter al nicaragüense Alexander Zeledón, al que derribó en tres ocasiones. Tras once años como profesional, se despidió del boxeo en el que era su 25º combate profesional, a no ser que reciba "una buena oferta" ya que tiene licencia hasta diciembre y se mantiene en forma a sus 36 años de edad. La intención del púgil es dedicarse ahora a formar a las futuras promesas del boxeo local.

## Intenso comienzo de año para la escuela de Rugby Tarazona

Los distintos equipos de la escuela de Rugby Tarazona han arrancado el año en las distintas competiciones con un gran volumen de actividad.

El equipo sub-14 se halla inmerso dentro de la competición escolar de la provincia de Guipúzcoa. Tras un arranque complicado de temporada por el salto de categoría, el equipo va creciendo poco a poco, obteniendo

las primeras victorias y mejorando su nivel ofensivo y defensivo. Además, varios de sus integrantes están siendo convocados con asiduidad para las selecciones aragonesas, tanto masculinas como femeninas de la categoría.

Por otro lado, los más pequeños, las categorías sub-8 y sub-10, prosiguen su competición, organizada por la federación aragonesa de rugby,

afianzándose en ambas categorías como equipos de referencia a nivel regional.

Los más pequeños han podido disfrutar también de torneos amistosos fuera del territorio aragonés, como la visita a San Sebastián de los Reyes en un torneo en el que se realizó un muy buen papel frente a los mejores equipos de la comunidad de Madrid.



Un joven jugador turiasonense en un torneo en Soria.



# SEMANA SANTA EN TARAZONA 2025



¡VÍVELA CON ACT!

